УСЛОВИЯ ПРИЕМА В КОЛЛЕДЖ  ИНОСТРАННЫХ ГРАЖДАН И ЛИЦ БЕЗ ГРАЖДАНСТВА В 2019 ГОДУ

(письмо Министерства образования Республики Беларусь «Об организации приема иностранных граждан для получения среднего специального образования в 2019 году)
 

 Иностранные граждане по процедуре поступления в  колледж (условно) делятся на три группы:
1. группа № 1 - иностранные граждане, поступающие за счет средств бюджета или на платной основе в соответствии с международными договорами Республики Беларусь.
Иностранные граждане группы № 1 зачисляются в УССО без вступительных испытаний (абзац 12 пункта 24 Правил приема) и без собеседования на основании личных дел абитуриентов, представляемых в УССО Министерством образования, которое, в свою очередь, формирует их на основании документов, представляемых в Министерство образования соответствующими дипломатическими службами.

 Сроки приема документов от абитуриентов группы № 1 - по 3 августа;
2. группа № 2 — иностранные граждане, поступающие только на платной основе по результатам итоговой аттестации при освоении содержания образовательной программы подготовки лиц к поступлению в УССО (далее - итоговая аттестация) (абзац третий части первой пункта 6 Правил приема). Прием данной группы по специальностям (направлениям специальностей) осуществляется сверх установленных цифр приема.
Сроки приема документов от иностранных граждан группы №2- по 3 августа;
3. группа № 3 - иностранные граждане, поступающие только на платной основе по результатам
 собеседования в УССО,  устанавливающего уровень владения ими языком, на котором осуществляется образовательный процесс, в объеме, достаточном для освоения содержания образовательной программы среднего специального образования (далее — по результатам собеседования на знание языка обучения). Прием иностранных граждан группы № 3 осуществляется сверх утвержденных объемов цифр приема.
 Сроки приема документов от иностранных граждан группы № 3 - по 15 октября. 
  Граждане Российской Федерации, Республики Казахстан, Кыргызской Республики, Республики Таджикистан,  иностранные граждане и лица без гражданства, которым предоставлен статус беженца или убежища  в Республике Беларусь, предоставлена  могут поступать в колледж  как на условиях, предусмотренных для граждан Республики Беларусь,  так и на условиях, предусмотренных для иностранных граждан и лиц без гражданства.

   

 В приемную комиссию колледжа необходимо представить следующие ДОКУМЕНТЫ:
Свидетельство (документ) об образовании с указанием изученных предметов и полученных по ним отметок (баллов) – при условии признания в установленном порядке данных документов в Республике Беларусь.

1. Заключение врачебно-консультационной комиссии, выданное территориальной организацией здравоохранения Республики Беларусь после прохождения обследования, подтверждающего отсутствие медицинских противопоказаний к обучению в Республике Беларусь (эта услуга платная) – для поступающих на очную (дневную) форму получения образования.

2. Медицинское заключение о состоянии здоровья и сертификат об отсутствии ВИЧ-инфекции, выданный официальным органом здравоохранения страны, из которой прибыл кандидат на обучение;

3. Оригинал (копию) свидетельства о рождении.

4. 6 фотографий размером 3 х 4 см.

5. Свидетельство об окончании подготовительного отделения, подготовительных курсов учреждений среднего специального образования (при их наличии).

    К перечисленным документам, исполненным на иностранном языке, одновременно прилагается их перевод на русский язык, засвидетельствованный нотариально.

THE CONDITIONS FOR ADMISSION TO THE COLLEGE OF FOREIGN CITIZENS  AND INDIVIDUALS WITHOUT CITIZENSHIP IN 2019

(letter of the Ministry of education of the Republic of Belarus " On the organization of reception of foreign citizens for secondary special education in 2019”)

   Foreign citizens in the procedure of admission to College (conditionally) are divided into three groups:

1. group 1-foreign citizens coming from the budget or on a paid basis in accordance with international contracts of the Republic of Belarus. 

Foreign citizens of group No. 1 are admitted to the ESSE without entrance examinations (paragraph 12 of paragraph 24 of the admission Rules) and without an interview on the basis of personal files of applicants submitted to the ESSE by the Ministry of education, which, in turn, forms them on the basis of documents submitted to the Ministry of education by the relevant diplomatic services.

 Terms of acceptance of documents from students of group № 1 –to the 3d of August;

2. group № 2-foreign citizens entering only on a paid basis on the results of the final certification in the development of the content of the educational program of preparation of persons for admission to the ESSE (hereinafter - the final certification) (paragraph of the third part of the first paragraph 6 of the Rules of admission). Admission of this group in specialties (areas of specialties) is carried out in excess of the established numbers of admission.

 Terms of reception of documents from foreign citizens of group №2- to the 3d of August;

3. group 3-foreign citizens who enter only on a paid basis on the results of an interview in the ESSE, which establishes the level of their language of instruction in which the educational process is carried out, in an amount sufficient for the development of the content of the educational program of secondary special education (hereinafter — the results of the interview for knowledge of the language of training). Admission of foreign citizens of group number 3 is carried out in excess of the approved amount of reception figures.

 Terms of reception of documents from foreign citizens of group No. 3 – to the 15 of October.  

  Citizens of the Russian Federation, the Republic of Kazakhstan, the Kyrgyz Republic, the Republic of Tajikistan, foreign citizens and stateless persons who have been granted refugee or asylum status in the Republic of Belarus may be admitted to the College under the conditions provided for citizens of the Republic of Belarus, and under the conditions provided for foreign citizens and stateless persons.

 The following DOCUMENTS must be submitted to the admission Committee of the College:

1. Certificate (document) of education with indication of the studied subjects and marks (points) obtained on them – subject to recognition in the prescribed manner of these documents in the Republic of Belarus.

2. The conclusion of the medical Advisory Commission issued by the territorial health organization of the Republic of Belarus after passing the examination confirming the absence of medical contraindications to training in the Republic of Belarus (this service is paid) – for applicants for full-time (day) form of education.

3. Medical report on the state of health and HIV-free certificate issued by the official health authority of the country from which the candidate arrived for training;

4. Original (copy) of the birth certificate.

5. 6 photos 3 x 4 cm in size.

6. Certificate of completion of the preparatory Department, preparatory courses of secondary special education institutions (if any).

    To the listed documents executed in a foreign language, at the same time attached their translation into Russian, certified by a notary.
